

水野 翠

自薦の経緯

選考委員からの度々のメールと来年度から忙しくなる自分の予定を考えて、

一度やれば翌年から免除される本部をやってみようか・・・
大変そうだからやっぱり抽選を待とうか・・・

などと迷っていました。自宅と学校に距離があるので、自宅作業が中心であろう「書記(HP担当)」をと思っていましたが、迷っているうちに決まてしまいました^^;「残っている副会長は大変かもしれないけど6人もいるし!」と軽い考えと、お友達と一緒にできることになったので、自薦を決めました。

エピソード

・その年ごとのメンバーにより、本部のカラーは様々だと思いますが、今年はみなさんシステムチックに仕事をされている印象で、はじめはついていくのがやっとの状態でしたが、助けていただいたり教えていただいたりしながら、新しいツールを覚えたり、仕事が進められたりしています。

・コロナ禍ということもあり、ほとんどの仕事はオンラインや自宅ですが、やはり何度かは学校へ行きます。息子から、毎日学校の様子を聞くわけではないので、学校へ行くことにより、様子がよりわかるようになりました。

・幼稚園のように子供繋がり新たな保護者と出会うチャンスはあまりないかと思います。さまざまな人と出会えて、私は良い刺激になっています。